

Bayro

Écrit par LiMass

Jeudi, 29 Mai 2008 14:28 - Mis à jour Dimanche, 26 Octobre 2008 18:54



Artiste-peintre suisse d'origine kurde vivant à Genève, Bayro est né en 1968.

Il travaille actuellement sur la mythologie mésopotamienne.

Il a présenté ses oeuvres lors d'une vingtaine d'expositions, certaines collectives, en Suisse romande (Genève et Valais principalement), et notamment à l'ONU (exposition contre le racisme, projet Peace 2000).

En tant qu'artiste, il a participé à des manifestations sur la diversité culturelle de Genève comme le festival Diversité 95 ou le Sachslaüte à Zurich.

Bayro souhaite faire partager son art et sa vision du monde auprès du grand public, soit en participant à des fêtes populaires, soit en accueillant les visiteurs dans son atelier, par exemple lors de portes ouvertes.